

Yves Woodhatch *Der Würzmeister*

Seine Kindheit verbrachte Yves Woodhatch (41) größtenteils in Heimen und Pflegefamilien. Trotzdem hätte er es fast geschafft, seine Lehre als Straßenbauer zu beenden –, wäre er nicht schwer verunfallt. Bandscheibenvorfälle und Wirbelquetschungen machten ihn erwerbsunfähig; die chronischen Schmerzen verdrängte er mit Drogen. Jahrelang arbeitete er in geschützten Werkstätten. Dann fand er zum Glauben und schöpfte Hoffnung. Er lernte seine Ehefrau Tania kennen, die ihn ermutigte, seinen Interessen nachzugehen: Kochen, Würzen, Mittelalter. Die neuartigen Aromen des Ehepaars aus Kloten stießen bei Bekannten auf Anklang. Und obgleich es schon Gewürze wie Salz im Meer gab, wagte sich Woodhatch 2012 auf den Markt. Inzwischen produziert das biozertifizierte Kleinunternehmen »Würzmeister« fast fünfzig Gewürze ohne Zusatzstoffe. 2014 heimste es den Jungunternehmerpreis der Stadt Kloten ein. »Heute bin ich in der Lage, Benachteiligten zu helfen«, freut sich Woodhatch. Dreimal pro Woche bereitet er für Menschen in schwierigen Lebenslagen den Mittagstisch zu, während Tania diese bei praktischen Dingen wie der Jobsuche fördert.

